
Ein kleines Experiment

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 12. November 2015, 19:49

Hallo Siegfried,
da solltest Du - holla die Waldfee - aber achtgeben, dass die später oben wieder rausschlüpfen 
können . Oder in Feinarbeit vorsichtig rausschneiden.
Der Gedanke ist auf jeden Fall neu  und auf den Verlauf und Deine Erfahrungen damit bin 
ich auch schon gespannt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4465-ein-kleines-
experiment/&postID=35580#post35580
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